
Aus der Ortschaftsratssitzung vom 24.02.2022 

1. Starkregenrisikomanagement für Neuweiler 

Zugeladen war Herr Liebl vom Ingenieurbüro Winkler & Partner der den Anwesenden per Karten, 

Animationen und Pläne die Fließverläufe bei unterschiedlichen Regenstärken für Neuweiler vorstellte und 

erläuterte. 

Diese sehr interessanten Karten können auch auf der Homepage der Gemeinde von Jedermann eingesehen 

werden.  

 

2. Geplanter Glasfaserausbau in Neuweiler durch die Deutsche Glasfaser 

OV Goldmann informierte die Ortschaftsräte über das Verfahren und die notwendigen Voraussetzungen. 

Dieser Ausbau ist für Neuweiler wichtig, um die Infrastruktur und Attraktivität als Wohnort weiter zu 

steigern.  

Die Deutsche Glasfaser möchte einen flächendeckenden Ausbau der Gemeinden erzielen.  

Da in den Neubaugebieten Glasfaser zum Ausbau gehört, richtet sich das Angebot in erster Linie an schon 

bestehende Haushalte. Seitens der Deutschen Telekom ist ein Ausbau des Glasfasernetzes im 

Gemeindegebiet für die nächsten Jahre nicht vorgesehen.  

Es wäre daher sehr wünschenswert, wenn die Deutsche Glasfaser mindestens 33% der Haushalte gewinnen 

könnte, damit eine Umsetzung erfolgen kann. 

 

3. Verunreinigung von Feldwegen 

Da aus der Bevölkerung wieder mehrfach Beschwerden über die Verunreinigung von Feldwegen laut 

wurden, gab es hierzu ein Gespräch im Rathaus. 

Wir bitten sowohl die bewirtschaftenden Landwirte als auch die Bevölkerung um gegenseitige 

Rücksichtnahme und Respekt für die jeweiligen Belange. 

 

4. Gehölzpflege durch Grundstückbesitzer 

OR Böttcher sprach den schlechten Zustand der Obstbäume speziell im Bereich der östliche Obstbaumallee 

auf die Felder an. Dort brechen vermehrt Äste herab und liegen auf den Wegen.  

Der Ortschaftsrat bittet daher alle Eigentümer von insbesondere schon älteren Obstbäumen, diese auf 

Standsicherheit und Abtrocknung von Baumteilen zu kontrollieren, damit es nicht zu einer Gefährdung von 

Dritten kommt. 

 

5. Parken am Dreispitz 

Der OR bittet, nicht auf der gekiesten Fläche zwischen den Bänken des neuen Vesperplatzes zu parken! 

 

6. Weiteres 

ORin Bernauer erkundigte sich nach der Prioritätenliste der Projekte der Gemeinde, auch in Bezug auf die 

Erneuerung der Schönbuchstrasse und dem aktuellen Stand hierzu. Ebenso nach der momentanen Belegung 

und Vergabechancen von Kindergartenplätzen in NW. 

OR Ketterl gab hierzu zu bedenken, dass im Neubaugebiet Pfadäcker mit einer hohen Anzahl an Kindern zu 

rechnen ist, und dies schon frühzeitig mit eingeplant werden sollte. 

 

Eine nicht öffentliche Sitzung schloss sich an. 

Für den Neuweiler Ortschaftsrat 

Volker Goldmann 

-Ortsvorsteher- 


